

EL CABALLITO

Van por una nueva marca para la CDMX

::::: Nos platican que en el círculo empresarial se preparan para el Mundial del Futbol en 2026, que se realizará parcialmente en México, teniendo como una de sus sedes la capital del país, y para



Javier Puente

ello buscan desde hoy iniciar reuniones con la jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada**, para evaluar proyectos, entre ellos, el de crear una nueva marca-ciudad que esté relacionada con la justa deportiva. Entre quienes promueven esta iniciativa, para demostrar que la Ciudad, además de futbolera, está lista para recibir a los aficionados, está el presidente de la Asociación de

Hoteles de la Ciudad de México, **Javier Puente**, quien confía que este evento deportivo ayude a recuperar las cifras de ocupación hotelera en la Ciudad de México, que todavía no logra superar los niveles prepandemia.

Inician transición en Cuauhtémoc

:::: Quienes sostuvieron un primer encuentro en el marco del proceso de transición fueron la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, y el edil Raúl Ortega Rodríguez. Nos



Alessandra Rojo de la Vega

platican que el encuentro, que se realizó en la sede de la demarcación, aunque informal, se llevó en los mejores términos entre ambos equipos y con la intención de que el cambio de estafeta se haga de manera ordenada y sin pleitos. Además, se acordaron las fechas de los próximos encuentros. Por cierto que la joven Alessandra anunció que realizará una gira por

33 colonias para agradecer el voto de los ciudadanos y establecer mesas de trabajo en cada una de ellas, a fin de detectar los problemas que les aquejan.

Impugnan pluris, ahora en el Estado de México

::::: La inconformidad por el reparto de las diputaciones plurinominales ahora llegó al Estado de México. Nos señalan que la dirigencia estatal del PRI, liderada por **Ana Lilia Herrera**, impugnó ante el instituto electoral mexiquense la asignación de las diputaciones de representación proporcional, pues consideran que se le otorgó "artificialmente" al PVEM el lugar como segunda fuerza política en el Congreso local con 10 diputados, cuando tuvo sólo 8.8% de los votos, mientras que el tricolor, que lo superó en las urnas alcanzando 17.2% de los sufragios emitidos en la elección del pasado 2 de junio, tendrá nueve legisladores. Ante ello, doña Ana Lilia advirtió que irán hasta la última instancia para defender al partido y mantenerse como segunda fuerza política.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx